

Correction du rapport du jury de la NABA Lugano 2018

Dans le rapport du jury de la NABA Lugano 2018, j'ai commis une erreur en mentionnant que 80 points sont nécessaires pour la qualification à une exposition internationale, qui correspond à un rang de "vermeil" au niveau international; en réalité 75 points suffisent pour se qualifier, c.à.d. "vermeil" au niveau national.

Ainsi, ce ne sont pas seulement 128, mais plutôt 149 des 159 collections exposées en classe de concours qui sont qualifiées pour une participation à une exposition internationale, ce qui correspond à 94%. Ainsi, le niveau élevé des collections présentées s'exprime de manière encore plus accentuée.

Je prie tous les exposants ayant obtenu de 75 à 79 points de bien vouloir m'excuser de cette méprise.

Giovanni Balimann

Président du jury